

Aller guten Dinge sind drei

Gründungsfest des Rotary Club Bamberg – Schloss Geyerswörth

Am Wochenende feierte der dritte Rotary Club Bamberg seine Gründung mit einem großen Fest auf der Altenburg.

Rund 150 Teilnehmer dieser Veranstaltung wurden am vergangenen Samstag, einem herrlichen Sommerabend von Fanfarenbläsern aus Reihen der Big Band des Clavius-Gymnasiums und Salutschüssen aus alten Kanonen auf der Altenburg willkommen geheißen, unter ihnen zahlreiche Gäste aus den befreundeten Rotary-Clubs Bambergs und des Bezirks sowie Vertreter anderer Serviceclubs aus der Region.

In seiner Begrüßungsrede erinnerte Gründungspräsident Brauner daran, dass der Rotary Club Bamberg – Schloss Geyerswörth bereits im Frühjahr

2004 offiziell gegründet und gechartert wurde. Der neugegründete Club habe sich zum Ziel gesetzt, neben den grundlegenden rotarischen Zielen des sozialen Engagements, seinen Schwerpunkt der Aktivitäten auf die Förderung junger Menschen auszurichten. Dies brachte auch der Governor 2003 / 2004, Frits Zeeuw, in seinem Grußwort zum Ausdruck.

Auch Oberbürgermeister Herbert Lauer freute sich in seiner Grußadresse über die Neugründung, die damit für Bamberg verbundenen Impulse und wünschte gutes Gelingen für die geplanten Vorhaben und sozialen Projekte.

Als erstes einer Reihe von bereits angedachten Projekten wurde der „Jugendhilfefirkus Giovanni“ im Don Bosco Jugendwerk Bamberg ausgewählt, der sich an der Gestaltung des Abends durch einen

begeisterten und alle Teilnehmer sichtlich bewegenden Auftritt beteiligte.

Zu Gunsten des „Jugendhilfefirkus Giovanni“ wurde an diesem Abend eine Spendenaktion gestartet und eine Tombola veranstaltet. Über das schon jetzt sehr erfreuliche Ergebnis wird nach Abschluss der Aktion gesondert berichtet werden.

Im weiteren Verlauf des Abends wurden bei guter Unterhaltung und weiteren musikalischen Einlagen von den „Drei Mädels aus Berlin“ sowie der cg-Big Band neue Kontakte geknüpft, bestehende vertieft und Freundschaften bis spät in die Nacht hinein gepflegt.

Gründungspräsident Brauner äußerte sich zuversichtlich, dass die offenkundige Zufriedenheit aller Gäste Hoffnung gibt, dass selbst in wirtschaftlich schwierigen Zeiten soziales Engagement möglich ist.



Von Fanfarenbläsern der Rotary aus den Reihen der Big Band des Clavius-Gymnasiums wurden die Gäste der Gründungsfeier auf der Burg begrüßt.
FT-Foto: Ronald Rinklief